



1 Beim großen Treff der Musikanten: Stefan und Patricia Kraus, Rosa Höblinger, Johann Eigner, Gottfried Haag, Hannes Steinlesberger und Josef Gerstner. *Foto: Hudler*



2 Die Obleute der Pfarrgemeinderäte aus allen vier Pfarren gratulieren Pfarrer Gerhard Gruber (Mitte): Monika Zlabinger (Markt), Gerhart (Stift), Engelbert Schaupt (Kollmitzberg) und Gottfried Fischl (St.

Großer Treff der Musikanten

1 Am Freitag, 25. November, um 15 Uhr war es wieder so weit. Zahlreiche Musikanten, Tänzer und Menschen, die einfach nur der Musik lauschen wollen, trafen sich wieder beim monatlichen Musikantenstammtisch im Gasthof Kraus in Allersdorf. Diesmal hieß es auch „Abschied nehmen“. **Rosa Höblinger** und **Johann Eigner**, die den Musikantenstammtisch acht Jahre ehrenamtlich leiteten, beendeten ihre Tätigkeit. Nun übernehmen **Gottfried Haag**, **Hannes Steinlesberger** und **Josef Gerstner** die Leitung des Musikantenstammtisches. „Meistens kommen zehn Musikanten mit ihren Instrumenten. Es

waren aber schon einmal an die 20 da“, berichtet Gastronom **Stefan Kraus** und dankte mit Gattin **Patricia Kraus** den beiden für ihr Engagement. Der Musikantenstammtisch ist sehr beliebt – die Musiker kommen sogar von Linz, Scheibbs oder St. Pölten angereist. Das musikantenfreundliche Wirtspaar Kraus freut sich jeden Monat selbst schon sehr auf die Veranstaltung, die am 27. Jänner seine Fortsetzung findet.

Pfarrer Gruber feierte 60er

2 Seinen 60. Geburtstag feierte Pfarrer **Gerhard Gruber** am vorletzten Mittwoch. Und es war kein üblicher 60er, sondern einer, bei

dem viele Abordnungen aus der gesamten Gemeinde auf den Beinen waren und vor allem die Pfarren gemeinsam mit dem Jubilar feierten und dem nun schon langjährigen Pfarrer dann auch noch in den einzelnen Pfarren „Danke“ sagten. Höchste Achtung und Anerkennung waren bei den Gratulationen zu vernehmen. Sind doch des Pfarrers „Schäfchen“ auf gleich vier Pfarren verteilt, die er managt, seelsorglich betreut und wo er auf seinen Wegen zu den Pfarrmitgliedern, denen er die Krankenkommunionen bringt oder die er besucht, tausende Kilometer im Jahr abspult.

Alles Gute, viel Gesundheit, Freude und Kraft bei der weiterhin herausfordernden Tätigkeit wünschten anlässlich des 60. Geburtsta-

ges die Pfarren, die Vereine, die Pfarrmitglieder und auch die Gemeindevertretung mit Bürgermeister **Hannes Pressl** an der Spitze.

Konzert beim Adventmarkt

3 Bereits zum sechsten Mal fand am vergangenen Wochenende der traditionelle Adventmarkt des Sozialmarktes Amstetten in der Wagmeisterstraße statt.

Auf die Besucher warteten viele in liebevoller Arbeit hergestellte Handwerksprodukte, Christbaumschmuck, festliche Dekoration, Geschenke für die Liebsten, Strickware, Kerzen und vieles mehr.

Für das leibliche Wohl gab es selbst gebackene Kekse,

Bratkartoffeln und Suppe, dazu ein Punsch. Als Höhepunkt er am Freitag J vielen als „rock bekannt – und **Fleischanderl** den, die unplu- ten.

Es dampft brodeln

4 Der Glühwein Bergrettu in der „Exelgas kulinarischen I denn das Kartc ein Zungensch Angebot der h ke deckt die W Jeder Besuche schaffung von bei.



3 Brigitta Bachler, Irmgard Pöll, Anneliese Dörr und Juliana Schaubereger präsentieren ein reiches Angebot. *Kovacs*



4 V.l. Die Familie Taxacher, Gertraud Dallinger, Patrick Dorn, Uli Dallinger, Chris Gerhard Dallinger warten auf das Gröstl von Sepp Riegler.